Sorties et ateliers pour parler de la nature

ENVIRONNEMENT.

Les associations SOS mangroves, Mocamana, le WWF et le Centre d'initiation à l'environnement se sont coordonnés, samedi, pour mettre en place des activités sur plusieurs lieux afin de présenter les écosystèmes du parc urbain de Sainte-Marie. Organisée à l'initiative de la ville, cette journée a proposé des visites guidées dans la mangrove de l'îlot Song, dans la forêt sèche du Ouen Toro, sur le platier Ricaudy et des ateliers à la maison commune de Tuband.

> Textes : Gédéon Richard Photos : Thierry Perron et G.R.



Une dizaine de personnes se sont retrouvées à la maison commune de Tuband, samedi matin, avant de prendre une navette en direction de l'Tiot Song. Une fois sur place, une bénévole de l'association SOS Mangroves a animé une sortie de deux heures pour évoquer toute la beauté et la fragilité de la mangrove de Ouémo.



En fin de matinée, des courts-métrages et un diaporama sur la vie sous-marine, les littoraux, les herbiers et les nudibranches ont été diffusés à Tuband.

> Six personnes ont suivi Christine Poellabauer, de Mocamana, à travers le Ouen Toro pour découvrir lianes, arbres et arbustes du parc.





En début d'après midi, le Centre d'initiation à l'environnement a animé une balade sur le platier de la Côte-Blanche. L'occasion pour la quinzaine de participants d'en apprendre davantage sur les coquillages, les algues, les mollusques et les crustacés qui le peuplent.



A la maison commune de Tuband, des enfants du quartier se sont lancés dans des coloriages à l'issue d'une animation consacrée aux dugongs, elle aussi assurée par le Centre d'initation à l'environnement. Dans l'après-midi, une visite du jardie partagé à également été organisée.